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Siendo las 18:00 horas del 24 de febrero de 2021 comienza la reunión de la Comisión Académica
de Grado, mediante Zoom, estando presentes Pascual Lucas, Ángel del Ŕıo (por ausencia de
Alberto del Valle), Maŕıa de los Ángeles Hernández, José Fernández, Félix Belzunce, Luis Oncina,
Luis Daniel Hernández y Miguel Navarro.

Para tratar el siguiente orden del d́ıa:

1. Aprobación, si procede, de la programación de la PCEO Matemáticas-F́ısica.

Se informa del programa de la PCEO Matemáticas-F́ısca que se ofertaŕıa a 10 alumnos de
nuevo ingreso. De esta forma, de los 90 alumnos de nuevo ingreso en el Grado de Matemáticas, 30
alumnos cursaŕıan PCEO Matemáticas-Informática, 10 PCEO Matemáticas-F́ısca y 50 alumnos
solo el Grado en Matemáticas. José Fernández y Félix Belzunce solicitan que se mantengan los 60
alumnos que cursan el Grado para que no hay pérdida de alumnos para cursar optativas. Pascual
Lucas indica que llevará el aumento de plazas de nuevo ingreso a la Junta.

Pascual Lucas comenta que hay una objeción al programa por parte del Área de Álgebra. Ángel
del Ŕıo comenta que el motivo es la desaparición de la asignatura de Ampliación de Álgebra y
Geometŕıa del programa para los alumnos de la PCEO. La solución que se plantea desde Álgebra
pasa por una modificación del cronograma y la eliminación del programa de la asignatura Álgebra
Conmutativa.

Pascual Lucas, Maria de los Ángeles Hernández y Miguel Navarro opinan que es importante
aprobar esta PCEO ya que es una opción solicitada por alumnos tanto del Grado en F́ısica como
en Matemáticas desde hace tiempo.

José Fernández pone de manifiesto su desacuerdo con la existencia de la asignatura Métodos
Matemáticos II en la PCEO. Indica que hay duplicidad de contenidos con asignaturas del Grado
de Matemáticas (obligatorias en la PCEO) como Variable Compleja y Geometŕıa de Curvas y
Superficies. Pascual Lucas indica que la a asignatura de Métodos es introductoria y más instru-
mental que las otras dos mencionadas por José Fernández. Ángel del Ŕıo opina que no le gusta
que profesores de F́ısica impartan contenidos de Matemáticas a alumnos del Grado. Maŕıa de
los Ángeles Hernández opina que este debate debeŕıa haber sido mucho antes. Mat́ıas Raja se
muestra favorable a que se ponga en marcha la PCEO y opina que le gustaŕıa que en el Grado
hubiera, además de las asignaturas de Análisis Matemático, un Cálculo. Le gusta la idea de tener
una asignatura instrumental previa a profundizar en los conceptos. Félix Belzunce está de acuerdo
en que haya otro punto de vista más práctico, aunque encuentra incoherencias.

Pascual Lucas indica que uno de los mayores problemas puede ser el organizar los horarios
para los dos PCEOs y el Grado. Luis Oncina indica que ha preparado ya los horarios para los dos
primeros cursos y que es algo factible.

Finalmente, la Comisión da el visto bueno a:
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Planificación temporal de la PCEO con los cambios solicitados por el área de Álgebra, toda
vez que la Comisión Académica del Grado en F́ısica no encuentre ningún problema.

Proponer a la Junta de Facultad que solicite al Rectorado la ampliación de alumnos de
nuevo ingreso a 100.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 20:00.

Fdo.- Luis Oncina Deltell
Presidente de la Comisión Académica

Espinardo, a 24 de febrero de 2021.

Luis Oncina, Vicedecano de Grado y Calidad.
e-mail: luis@um.es


